

Schüler absolvieren Praktikum in der Dr. von Ehrenwall'schen Klinik

■ Kreisstadt. Im Rahmen ihrer schulischen Ausbildung haben sieben Schüler der elften Jahrgangsstufe des Peter Joerres Gymnasiums ein knapp dreiwöchiges Sozialpraktikum in der Dr. von Ehrenwall'schen Klinik absolviert. Für Geschäftsführer Dr. Christoph Smolenski ist es seit jeher ein Anliegen, jungen Menschen die Begegnung mit psychisch Kranken im Rahmen solcher Praktika zu ermöglichen. Die Schüler hatten sich bewusst für die Ehrenwall'sche Kli-

nik entschieden, um quasi aus erster Hand einen Eindruck über den Umgang mit psychisch kranken Menschen zu gewinnen. Damit die Schüler in der kurzen Zeit möglichst viele Einblicke in die Arbeit der Klinik bekommen, wurde eigens ein Konzept für das Sozialpraktikum erstellt. Dazu gehörten unter anderem Einblicke in Therapieformen und Berufsbilder wie Ergotherapie, Sozialdienst, psychologischer Dienst und natürlich die Arbeit der Pflegefachkräfte. Die Schüler wurden, wo immer es möglich war, in den Stationsalltag integriert und durften an Teamsitzungen und Visiten teilnehmen. Um ihre Eindrücke reflektieren zu können, boten die Ärztliche Direktorin Dr. Christiane Tholen-Rudolph und Pflegedirektor Wolfgang Fobes-Theisen den Schülern eine Abschlussrunde an. Fazit: Die Schüler haben bei dem Praktikum wertvolle Erfahrungen und Informationen gesammelt.